

l'Ordre, au cours de ces cinquante années, a fait preuve d'esprit religieux et de véritable vie monastique en érigeant des monastères et exerçant le saint ministère parmi les Ruthènes en Europe en Amérique et en Galicie. Le décret confirme donc l'existence de l'Ordre qu'il nomme "Ordre Basilien de Saint-Josaphat". Il approuve l'élection du Père Denys Thatshuk comme Supérieur Général et Archimandrite. La maison générale sera désormais à Rome et on y aura aussi une maison d'études philosophiques et théologiques. Le décret approuve en fin la division de l'Ordre en trois provinces: Galicie, Saint-Nicolas et Américo-Canadienne à laquelle est réunie la vice-province de l'Amérique du Sud.

LES HOPITAUX CATHOLIQUES EN AMERIQUE

L'Association des Hôpitaux Catholiques des Etats-Unis et du Canada vient de tenir son dix-septième Congrès en Pensylvanie. Le Rév. Père Schwitalla, S. J., Président, a donné des chiffres intéressants.

En 1930, dans 311 hôpitaux des Etats-Unis et du Canada, le nombre des patients non-catholiques était de 51% du total. En 1931, pour 200 hôpitaux aux Etats-Unis, les non-catholiques étaient 42% et au Canada 28%. Cependant en 1930, tandis que 5% des patients non-catholiques se sont convertis au catholicisme, il s'en est converti 6% en 1931. Dans 88 hôpitaux, 3405 catholiques sont revenus à la pratique de la religion. Dans 93 hôpitaux, 291 mariages ont été régularisés. Dans 91 hôpitaux l'on a confessé 100,655 malades. Dans 100 hôpitaux, 366,043 malades ont reçu la sainte communion et dans 102 hôpitaux l'Extrême Onction a été administrée à 7,017 mourants.

Histoire de l'Ouest

LES ARCHIVES DE L'ARCHEVECHE

Nous publions aujourd'hui deux lettres de Sir George Simpson, Gouverneur de la Compagnie. L'une est adressée à Monseigneur l'évêque de Québec (Monseigneur J. Signay), l'autre à Monseigneur Provenccher.

Dans ces lettres Sir Geo. Simpson annonce qu'il a recommandé au Conseil d'obtempérer au voeu de Mgr Provenccher et d'accorder le passage aux missionnaires pourvu que la mission soit établie en territoire sûrement canadien — Rive nord de la Cowlitz. L'on se souvient que la lettre écrite par les voyageurs canadiens était venue de la Willamette. L'on nommait la vallée de la Willamette "le jardin de la Colombie". (Ross. Oregon